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La iconografía de los primeros siglos no tiene 
nada que ver con la del Renacimiento (devocio-

nista, sentimental, edulcorada, refinada…). 
Tiene su belleza, responde al esplendor, al culto 

a las formas, pero tiene poca teología, poca 
atención al contenido de la Revelación y más  
atención al arte como un valor en sí mismo, al 

mecenas, a la estética. Los iconos son para ser 
leídos, no para ser admirados. Los iconos son 

un libro que tiene unas claves de interpretación 
que deben ser respetadas. La historia vivida por 

testigos acontece de nuevo cuando se lee a 
través del icono, por parte de los nuevos 

testigos. 
¿Acontecerá de nuevo que nacerá un niño que 

traerá al mundo la salvación esta Navidad? 
Comparemos a Rafael con el anónimo autor del 

icono de la Natividad.

La Universidad Francisco de Vitoria 
tiene el gusto de invitarle a la 

Reflexión de Navidad.  

Lunes 17 de Diciembre 2018
Sala de Grados | 20:00 horas 

Confirmar asistencia en padresufv@ufv.es


